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１ 会議名 第三回 学校運営協議会

２ 日 時 令和元年９月２０日 午後５時４５分から午後７時５５分まで

３ 会 場 浦里小学校 校長室

４ 出 席 者 西澤仁史会長 杉村晴彦副会長 安齋理江委員 齋藤 惇委員

井澤良夫委員 小山和俊委員 小山梨絵委員、片桐芳之委員

５ 市側出席者 なし

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 なし

８ 会議概要作成年月日 令和元年９月２１日

協 議 事 項 等

１ 開 会

２ 西澤仁史会長挨拶

３ 学校長挨拶

①学校の状況について

②市教委の要望について

→市の回答は、「事情はわかるが市のほうも難しい状況である。」という回答

だった。

③地域との合同運動会について

8月 20 日 コミュニティスクール運動会についての意見交換会実施について

9月 14 日 天龍小学校 大運動会の視察実施について

＜課題＞

・準備組織、当日の主体はどうするか。

・地域の方を含めて 1 日開催で大丈夫か。

・雨天延期の対応をどうするか。

④当面の行事から

・ふれあい会を行うのでご協力をお願いします。

第 1回 10月 16日（水） 越戸・藤之木・南団地

第 2回 11月 21日（木） 浦野

・子どもの明日を考えるつどい

・子どもが育つ地域フォーラム

４ 協議

(1) ８月２３日 浦里コミュニティ委員会の反省
校長：来賓に開催日が伝わってなく申し訳なかった。

会長：高齢化になり、活動に支障が出ないように、どのような形で募集を掛けたら良いのか、

今後の大きな課題である。

いろいろな隊があるので隊同士の横のつながりが出来れば良いと思う。

校長：若い方は仕事があるため、時間の制限がありためらっている気がする。

会長：横のつながりを生かしていきたい。

委員：一つ一つのお助け隊の世代交代を考えていかなければいけないのではないか。

委員：特色のある隊は（歴史教え隊等）世代交代も難しいし出来ないのではないか。

委員：ﾃﾘﾄﾘをつくらないで『なんでも隊』のようになんでもできるお助け隊という形が今後

は必要かもになってくると思う。

校長：これはとても大切なことなので、次回のコミュニティ委員会で意見交換を是非やりた

い。



(２) 1学期の学校評価の結果をもとにした成果と課題

校長：音楽会保護者アンケート・ 校長アンケート結果を説明

委員：西のトイレは水洗ではないのですか？

どこの学校でもそうなのか。

校長：そんなことはない。我が学校は水洗トイレではない。

２階に２階水道がないこともとても学校生活に不便なことの１つです。

委員：保護者の感想の中に、話を聞かないと書面だけでは真意がわからない感想もある。

委員：児童のアンケート結果はメディアに関して時間を守っている答えているのに、親は守

っ ていないと答えている。整合性がないとように思う。。

校長：親は自分の子を厳しく見るが、子どもは自分のことをあまく見ているから、このよう

な結果になるのではないかと思います。

委員：質問事項『授業の初めに目標（めあて・ねらい）が示されていますか。の問いに、児

童は 62 ％、保護者もアンケートも同じような結果になっているますが、先生方は意

識してやっているのですか？

校長：授業がよくなる 3 観点を先生方には呼びかけています。職員会でも話題にしています。

授業参観した授業の内容にもよると思いますが、日々、心がけていくよう職員に呼び

かけて行きます。教室には 3観点の短冊があるのでそれで示していきたい。

校長：学校運営協議会の方々も今後従業参観されるときに、今日の授業のねらいが提示され

ているか見る観点で厳しく見て下さい。

(３) ９月４日（水）「校舎を大切にする日」の反省と今後の方向性について
会長：まわりの方々の方がやり方をわかっていてくださりありがたかった。

普段出来ないところを脚立等でやっていただきありがたかったです。

校長：道具で何か足りないものはありましたか？

委員：体育館は窓が高く難しかった。

委員：蜘蛛の巣とりはほしかった。

委員：浦野の自治会の道具を持ってきて下さりよかった。

委員：道具が出てなかった。

委員：高所作業が難しい。

委員：参観授業以外の時間帯でこの日にコカリナを 1年生に教えて時間を設けたらどうか。

委員：今年初めて掃除に参加した方が「とても感動した。」と伝えてくれる方がいました。

委員：今年は参加人数が多く良かったです。

校長：報道が入らなかったことは反省で来年度は報道に連絡したいです。

（４）全国学力・学習状況調査から見られる子どもの実態について

・校長が資料をもとに、国語 A、B、算数 A、B各問題の結果について説明。

委員：やはり、授業のねらいとみとどけが大事なのでしょうか。

委員：何かの機会で保護者に校長先生から平均よりは高く良い結果になったとと伝えてほし

い。

委員：すばらしい結果ですね。

校長：この数字に踊らされることなく、浦里小のよさを生かしていきたい。

委員：少人数指導のよさを活かして個別支援を充実させることを実践していると思う。



（５）運動会地域種目・前々日準備・前日準備について

・校長より種目説明、準備の説明(昨年と大きく変化はない)

会長：種目の係分担を行うのでご協力をお願いします。。

準備はできる限り、出席してもらいたい。

地域種目のルールはどのようにしますか？

委員：円を大きくすることはどうでしょうか。

委員：かごを背負ってやる方法もあります。

委員：中学生の参加を許可していきたい

委員：網を高くして、円を大きくするのはどうか。

委員：網が高ければ、近くで入れることは難しくなるので、自然と円から離れるから円を大

きくしなくても網を高くすることで良いと思います。

会長：今年度は網を高くして競技をし、中学生の参加も呼びかけましょう。

校長：順延についての説明

（６）バザーについて

・PTA 会長よりバザーについての詳細の説明

会長：腕章があるといいと思います。準備をお願いします。

委員：主にどちらで調理をするのですか。公民館か家庭科室なのか。

委員：前日は豚汁が公民館で、当日は主に学校の調理室です。

委員：調理師免許を持っていなくてもいいのか。

委員：保健所から催しに対する許可をいただく予定でいます。申請の手続きを始めました。

検便を提出する予定です。もしものことを考え、保険もかける予定です。

委員：10 月 19日のバザー品提供の手伝いは良いですか。

委員：バザー委員でやります。

会長：バザー、前日、当日と学校運営協議会の皆さんは手張っているところを臨機応変にや

っていきましょう。ご協力をお願いします。

（７）その他

会長：子どもが育つ地域フォーラムについて

委員：浦野公民会主催で「子どもの不登校を考える会」があったがすごいいい話だったので

皆さんに連絡できたら良かった。連携ができると良かった。

会長：次回の学校運営協議会は１２月２６日（木）に実施する。

５ 閉会の言葉


